



～ 夢に挑戦! 笑顔がいっぱい
やる気がいっぱい 根気がいっぱい ～

PTA授業参観・総会!

25日(火)、今年度最後のPTAが行われました。今回も月末のお忙しい中、多数の保護者の皆様にご来校いただき、本当にありがとうございました。

各クラスでの授業参観では、どの学年も進路に関わる学習を行いました。1年生は、将来の職業について、自分の適性を調べたり、なりたい職業に必要なことを考えたりする学習です。適性診断では意外な結果が出て、驚いた人もいたようです。2年生は、「中3の自分を考えてみよう」と題して、1年後の自分の姿を想像し、将来の夢や目的、自分の適性などについて考える学習でした。もうすぐ受検生ですので、進路選択もあります。なりたい自分をしっかり見つけたいものですね。



3年生は受検に向けて模擬面接を行いました。保護者の皆さんからご協力いただき、面接官をやってもらいました。学校で先生方と練習をするのとは違う緊張感もあったようで、充実した時間となったようです。



PTA総会・体育文化後援会総会の中では、今年度の事業報告や中間決算報告、次年度の体育文化後援会の集金方法について説明がありました。特に、体育文化後援会の集金については、新たな試みで進めることとなりますので、不明な点は学校に連絡をお願いします。



3年生のお兄さんお姉さん! がんばって! つきの木園児訪問!

27日(木)、とても嬉しい訪問がありました。つきの木こども園の皆さん(年長組10名)が、3年生の受検応援のために来校してくれました。訪問してくれた園児の皆さんは、お兄さんお姉さんたちに会えるのを、とても楽しみにしていたとのこと。

園児の皆さんからは、「おにいさん、おねえさん、がんばってね」と書かれた応援メッセージボードと、「本をいっぱい読んで受検がんばってね」と手作りの『しおり』をいただきました。『しおり』には園児たちが描いた、かわいいイラストが入っています。3年生も園児の皆さんに会えるのを楽しみにしていました。久しぶりの再開で、笑顔の絶えない交流となりました。



栄光の記録



大仙市スポーツ協会
南外支部スポーツ賞

東北電力杯争奪Jr.
ユースフットサル大会

全県新人総体優勝

優勝 神岡FC

〇〇〇〇・〇〇〇〇ペア

優秀GK賞 〇〇〇〇〇

